



## Síntesis de medios

18 de junio de 2022

### Primeras Planas

Se ampararía IP ante venta forzada de gas  
*Unión Tepito* hace leva de jóvenes en la CDMX  
México producirá más energía limpia  
Contienen violencia 11 de 15 gobernadores entrantes  
Grupos de derecha crean fuerza para actuar desde México  
Advierten tardía vacunación de menores y con falta de biológicos  
Subsidio a gasolinas, todo el año  
Balacera en Tepito

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Caen 2 en cateo con 30 toneladas de autopartes

Derivado del cumplimiento de una orden de cateo en un domicilio ubicado en la calle Cerro Xitle, colonia Reforma Política, en la alcaldía Iztapalapa, uniformados de la **SSC** detuvieron a dos personas y aseguraron aproximadamente 30 toneladas de autopartes. [La Prensa](#)

#### Implementan operativo por festejo

La CDMX desplegó a 13 mil policías para el operativo del Día del Padre. Participarán elementos de la Policía Auxiliar, Policía Bancaria e Industrial y de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la **SSC**. Los agentes serán apoyados por 907 vehículos, 11 motocicletas, cinco grúas, ocho motoambulancias, ocho unidades médicas y un helicóptero de los Cóncores. [Reforma](#) / [Uno más Uno](#)

#### Camioneta arrolló a 5 personas

Tres adultos y dos menores fueron atropellados por un camión de carga cuando esperaban en la banqueta de Paseo de la Reforma casi esquina con Eje 1 Norte, en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. El conductor del vehículo perdió el control del volante y se subió al camellón donde se encontraban varias personas. El chofer fue detenido por elementos de la **SSC**, quienes lo pusieron a disposición del Ministerio Público correspondiente. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta!](#)

#### Cae un colombiano tras robo y narcomenudeo

Un hombre de nacionalidad colombiana fue detenido por policías de inteligencia de la **SSC**. Su captura ocurrió cuando los policías realizaban acciones de vigilancia en la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo y en la calzada de los Misterios, y observaron que el sujeto actuaba de forma inusual al exterior de un vehículo, por lo que le realizaron una revisión preventiva, tras la cual le aseguraron 40 bolsitas de plástico transparente que contenían cocaína, 110 dosis de marihuana y dinero en efectivo, además se aseguró un vehículo con placas del estado de Morelos. [La Prensa](#) / [Basta!](#)

#### Evitan suicidio en Metro Portales L2

Personal del **ERUM** y policías de la **SSC** evitaron que un hombre se causara daño al intentar atentar contra su vida en la estación Portales, de la Línea 2 del Metro, ubicada en la alcaldía Benito Juárez. [La Prensa](#) / [Basta!](#)

#### Extorsionaba a comerciantes

Policías de la **SSC** detuvieron a un hombre en la esquina de las calles Rosario y Olvera, presunto miembro de La Unión Tepito, quien se dedicaba al cobro de piso y de cuotas por extorsión de comerciantes en el mercado de La Merced. [Basta!](#)

#### Duplican solicitudes para licencia tipo C

Luego de que esta semana iniciaron los operativos para verificar que el transporte concesionado cumpla con el reglamento, la Semovi registró un incremento en las solicitudes para la renovación de licencias tipo C. Ayer, la Semovi, junto con la SG, la **SSC** y el Invea realizaron 670 revisiones, divididas en 28 operativos, en las alcaldías Gustavo A Madero, Venustiano Carranza, Iztapalapa, Benito Juárez, Álvaro Obregón, Coyoacán, Azcapotzalco, Tlalpan, Miguel Hidalgo, Iztacalco, Cuauhtémoc y Xochimilco. [Excélsior](#) / [El Universal](#)



## Síntesis de medios

18 de junio de 2022

### La SSC recupera 2.3 mdp

Elementos de la SSC recuperaron 2.3 millones de pesos, tras un asalto a una empresa de valores, y detuvieron a 2 hombres, aseguraron un arma de fuego y una motocicleta. A través de la frecuencia de radio se reportó el robo en proceso en la avenida Thiers y su cruce con Gauss, colonia Anzures, alcaldía Miguel Hidalgo. Este hecho fue reconocido por el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, en su cuenta de Twitter. [El Herald de México](#) / Sin mención [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta!](#)

### Policiaco

#### Le saca filero a su excuñis para rajarle la panza

Un hombre murió apuñalado por su excuñado durante una pelea que tuvieron sobre la calle Ramón Isaac Aldana, colonia Paulino Navarro, en la alcaldía Cuauhtémoc. Tras el ataque, la víctima murió mientras que el agresor se dio a la fuga sin que fuera detenido. [El Gráfico](#)

#### Tiroteo en Tepito deja un muerto

En Tepito se desató un tiroteo que dejó como saldo un muerto y un lesionado en un local de motocicletas ubicado sobre Tenochtitlán, entre Fray Bartolomé de las Casas y Matamoros, colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Hasta el momento no se tienen personas detenidas por este hecho. Elementos de la **SSC** y socorristas del **ERUM** acudieron al lugar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### Justicia

#### Sujeto confesó haber matado a su esposa

Un hombre que mató a su esposa y tiró partes de su cuerpo en una zona cerril de Gustavo A. Madero se entregó a la Policía. La Fiscalía de Investigación del Delito de Femicidio inició la indagatoria solicitó a un juez de control la orden de aprehensión, la cual fue otorgada y ejecutada por agentes de la PDI. El sujeto fue trasladado al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, donde quedó a disposición del juez que determinará su situación jurídica. [El Gráfico](#)

#### Procesan a El Grifo

Un juez de control vinculó a proceso a Édgar "N", alias "El Grifo", por su probable participación en la desaparición de dos jóvenes del Bar Quito, localizado en la alcaldía de Azcapotzalco, en agosto de 2020. Luego de ser aprehendido por agentes de la Policía de Investigación de la FGJ. Se trata de una aprehensión clave en este caso. [La Prensa](#) / [Metro](#)

#### Prostituía a su pareja en la Cuauhtémoc

Un hombre de origen salvadoreño fue ingresado al Reclusorio Oriente, luego de que personal de la Fiscalía General de Justicia le cumplimentó una orden de aprehensión por su participación en el delito de trata de personas, en su modalidad de explotación sexual. El sujeto obligaba a la víctima a ejercer el sexoservicio en la zona de La Merced. [Basta!](#)

#### Vecinos protestan por caos vial frente a un inmueble de la FGJ

Vecinos de tres colonias de la alcaldía Azcapotzalco bloquearon por varias horas el cruce de las calles Gabriel Hernández y Doctor Río de la Loza para exigir a la Fiscalía General de Justicia ordenar la zona en la que se encuentran sus oficinas de homicidios, por lo que solicitaron a la fiscal Ernestina Godoy una solución. [La Jornada](#)



Imagen Destacada



## Capturan a dos tras el robo de 2 mdp a custodios

